

PlantaDoce.

ADN

Almirall ficha en Teva a su nuevo director financiero

La farmacéutica española ha incorporado a sus filas directivas a Mike McClellan, quien ha trabajado para Teva y también para Sanofi.

PlantaDoce
16 sep 2019 - 09:00



Almirall ficha talento de Teva para remodelar su equipo directivo. La farmacéutica española ha anunciado este lunes que Mike McClellan, actual director financiero y vicepresidente ejecutivo de Teva, será su nuevo responsable financiero a partir del próximo 11 de noviembre.

McClellan sustituirá en el cargo a David Nieto tras presentar este su renuncia. Almirall destaca en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) que Nieto asegurará una “transición fluida” con McClellan durante las próximas semanas. Antes de unirse a la israelí Teva, McClellan fue director financiero de Sanofi en Estados Unidos entre 2012 y 2015 y director financiero de Sanofi Europa entre 2010 y 2012.

El ejecutivo de Teva se une a una farmacéutica que alcanzó una facturación de 811

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/almirall-ficha-en-teva-a-su-nuevo-director-financiero>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

millones de euros en 2018, lo que representa un aumento del 7,3% en comparación con 2017. El resultado neto fue de 77,7 millones, cifra que contrasta con el resultado negativo de 300 millones de doce meses atrás.

Almirall alcanzó una facturación de 811 millones de euros en 2018, un 7,3% más que en 2017

Por otra parte, Almirall anunció a principios de septiembre el inicio de la comercialización de Ilumetri en España, siendo el primer laboratorio español en lanzar un medicamento biológico para la psoriasis.

Este anuncio se produce después de que la cotizada española recibiera la autorización de comercialización por parte de la Comisión Europea en septiembre de 2018 y la decisión del Ministerio de Sanidad de incluirlo en la prestación farmacéutica del Sistema Nacional de Salud el pasado julio.